
СОЦИАЛЬНЫМ ПАКЕТ

Владимир ХРОЛЕНКО:

«Всегда откликаюсь
на просьбы людей....»

Благодаря замечатель
ным достижениям ОАО 
«Парохонское», которым 
не один десяток лет ру
ководит Владимир Хро- 
ленко, он известен дале
ко за пределами Пинщи- 
ны. Способствует этому 
и тот факт, что в нынеш
нем созыве представ
ляет Владимир Федоро
вич интересы Брестчи- 
ны в Совете Республики 
Национального собра
ния Республики Бела
русь.

И все же наш разговор с ди
ректором «Парохонского» начался 
с анализа ситуации на производ
стве, потому что нередко именно 
успехи в собственном деле по
могают решать многочисленные

нул, два навеса, выделив на эти 
цели около 5 миллионов рублей. 
Ежегодно обновляем машинно- 
тракторный парк.

Очень рачительное отношение 
к земле. ТоосЬяники (их v нас r 

ранее запланированные встречи 
обычно проходят в форме диа
лога. Сначала люди интересуются 
моей работой, а после переходят 
к озвучиванию своих проблем. 
Непрдка те v кого сложности с 

действие. Врач-стоматолог Ольга 
Волохова от имени жителей вы
разила благодарность за помощь 
в ремонте стоматологического 
кабинета в Парохонской амбу
латории врача общей практики. 
Вопрос установки в Ивановской 
районной больнице компьютер
ного томографа, а если точнее 
- ускорение решения этого во
проса, тоже не прошел мимо се
натора Хроленко.

Всегда внимательно стараюсь 
относиться к людям с ограни
ченными возможностями. Их мир 
нередко ограничен стенами квар
тиры, но если мы можем сделать 
их жизнь более комфортной, то 
делать это надо непременно. 
Именно с таких позиций подошел 
к решению вопроса оборудования 
пандуса в одном из домов агро
городка Парохонск. Там прожи
вает молодая женщина-инвалид 
вместе со своей мамой. Причем 
решили не только оборудовать 

установили насос, подвели воду 
к ФАПу, отремонтировали фасад 
здания. Работа с коллективными 
обращениями достаточно слож
ная, потому что, как правило, за
трагивается сразу несколько сфер. 
Как раз такое письмо было из 
деревни Вылазы, о которой го
ворил чуть выше. На двенадцати 
страницах вопросы поднимались 
самые разные: от судьбы забро
шенных домов - до подвода при
родного газа. Перенаправили об
ращение в Пинский райисполком. 
Некоторые из озвученных про
блем уже решены. Но давайте 
говорить честно. Деревня неболь
шая, жителей там немного, в ос
новном пожилого возраста. И се
годня прокладывать туда магист
ральный газопровод, тянуть во
допроводные сети, как того про
сят заявители, - заведомо зако
пать государственные деньги, ко
торых в дотационном бюджете 
Пинского района просто нет. Пы-



проблемы, с которыми обра
щаются к сенатору люди.

- Сегодня ОАО «Парохонское» 
- одно из крупнейших сельхоз
предприятий, специализирую
щихся на производстве молока 
и мяса крупного рогатого скота. 
По итогам работы за 2022 год 
хозяйство занесено на Респуб
ликанскую доску почета. Обще
ственное стадо насчитывает по
рядка 26000 голов, дойное - 
5270. Каждая из буренок в про
шлом году дала в среднем по 
8350 килограммов молока. В 
нынешнем этот показатель на
мерены довести как минимум 
до 9000 килограммов.

Обеспечивая успешное разви
тие животноводства, целенаправ
ленно занимаемся кормами, по
лучаем неплохие урожаи зерно
вых, выращиваем и реализуем 
семена трав. А еще эффективно 
работаем с масличными культу
рами. В хозяйстве построен цех 
по производству из них питатель
ного корма. Есть линия по сушке 
и гранулированию травянистых 
кормов. Из года в год животные 
шести молочнотоварных ком
плексов «Парохонского», фермы 
по выращиванию телок и ком
плекса по доращиванию и откор
му молодняка не знают недостат
ка в кормах. Отсюда и почти ки
лограммовые среднесуточные 
привесы бычков на откорме.

У нас есть прибыль, но деньги 
должны работать. И самое вы
годное их вложение - в развитие 
производства, а потому мы много 
строим. В нынешнем году возвели 
новую сушилку, склад для тех
ники, завод по производству гра- 

общей массе пахотных земель 
порядка 80 процентов) за время 
многолетнего использования под
растеряли свое плодородие и тре
буют особого внимания. Целе
направленно стараемся возвра
тить их к жизни. У нас есть своя 
небольшая мелиоративная ко
лонна. В ее распоряжении - уни
кальная техника. Кроме экскава
торов, бульдозеров, грейдера, до
рожных машин, катка и косилок, 
есть приспообления, которые не 
просто измельчают древесную 
растительность, но и легко «косят» 
молодую поросль до 5 сантимет
ров в диаметре. Хватает работы 
голландскому агрегату, очищаю
щему мелиоративные каналы по 
воде. Ежегодно приводим в по
рядок до 1 тысячи гектаров зе
мель, которые в обозримой пер
спективе отблагодарят высокими 
урожаями.

- Владимир Федорович, се
наторство, хоть и обществен
ная нагрузка, но значимая и 
отнимает немало времени. 
Как часто встречаетесь с 
людьми?

- Каждый день! Двери моего 
кабинета открыты для посетите
лей не только в дни, обозначенные 
в графике приема. Да и вообще 
работу с обращениями граждан 
считаю очень важной. Что каса
ется встреч с коллективами, то 
только в нынешнем году их было 
около 30. Для меня это замеча
тельная возможность быть ближе 
к избирателям, знать, чем они 
живут. Хотя людскими пробле
мами меня не удивить - они мне 
близки и знакомы. Потому и за- 

трудоустройством, просят под
робнее рассказать о «Парохон- 
ском». Приглашаю посетить хо
зяйство, присмотреться, так ска
зать, на месте. И если человека 
устраивают условия, которые ему 
предлагаем, а нам приглянулся 
он как специалист, то почему не 
взять на работу? Нередко в по
исках решения проблемы трудо
устройства того или иного из об
ратившихся приходится звонить 
другим руководителям. В боль
шинстве своем эти вопросы ре
шаются положительно. Причем 
обращаются жители не только 
Пинского и Ивановского районов, 
но также и Дрогичинского, Бе
резовского, Кобринского... Вол
нуют людей проблемы благо
устройства улиц и дорог, работа 
транспорта, здравоохранения, ка
чество услуг, оказываемых жи
лищно-коммунальной службой, 
землеустройство и землепользо
вание, содержание личных под
собных хозяйств.

В последние годы актуализи
ровалась проблема наведения 
порядка на воинских захороне
ниях. Так, ко мне обратились 
жители Пинского района помочь 
благоустроить могилу времен 
Первой мировой войны. Удалось 
подсобить материалами. Вообще 
спонсорскую помощь после об
ращений в наблюдательный со
вет ОАО «Парохонское» оказы
вает довольно часто. Есть на Пин- 
щине небольшая деревня Выла
зы. Ее жители очень хотели от
ремонтировать сельский храм, 
а денег не хватало. Впоследствии 
староста деревни Галина Самуй- 
лик искренне благодарила за со- 

пандус, ни и «похозяйничали» в 
квартире: вместо ванны устано
вили более удобный душ, умы
вальник опустили на нужный уро
вень, прочные поручни сделали...

Немало полезной и нужной 
информации получаю, участвуя 
в заседаниях областного и рай
онного исполнительных коми
тетов, работе сессий, в различных 
видеоконференциях. С начала 
2023 года провел более десяти 
прямых телефонных линий и лич
ных приемов граждан. Разные, 
правда, бывают заявители. Од
ному человеку достаточно, чтобы 
его просто выслушали. Другому 
важно удостовериться, что се
натор подтверждает уже полу
ченные ранее ответы из самых 
разных инстанций. А есть и такие, 
кто жалобы сделал своей второй 
профессией: они не довольны 
жизнью в принципе. Таким лю
дям стараюсь объснить, что про
блема не в обществе, не во вла
сти, а в них самих. Очень надеюсь, 
что они меня слышат. Но есть и 
те, кто обращение к члену Совета 
Республики считает своей по
следней надеждой. Во всех случах 
важно не заигрывать с людьми, 
а быть предельно честным.

- Как часто случаются кол
лективные обращения?

- Не скажу, что часто, но они 
есть. С начала года таких было 
четыре. В качестве примера могу 
привести коллективное обраще
ние жителей деревни Березцы 
Пинского района. С одобрения 
наблюдательного совета ОАО 
«Парохонское» на деревенском 
ФАПе была заменена кровля. 
Кроме этого, пробили скважину, 

таюсь объяснять это людям.

- Часто ли используете для 
общения с жителями средства 
массовой информации?

- Часто. С начала года в самого 
разного уровня печатных СМИ 
было 120 публикаций. Активно 
использую социальные сети, в 
чем мне помогает мой замеча
тельный помощник Светлана 
Лёля. Светлана Ивановна - жур
налист, у нее это получается очень 
даже профессионально. Человек 
я, в общем-то, непубличный и 
особого внимания к своей персоне 
не люблю, но тут ситуация иная: 
люди должны знать, чем зани
маются те, кто представляет их 
интересы в парламенте. Очень 
хочется надеяться, что как сенатор 
я принес им пользу.

- А что значит сенаторство 
для самого Владимира Хро- 
ленко?

- Теперь я знаю, как непросто 
создаются, обсуждаются и при
нимаются законы. Как член По
стоянной комиссии Совета Рес
публики Национального собрания 
Республики Беларусь по эконо
мике, бюджету и финансам уве
рен, что во многих законах есть 
частичка моей работы. Сенаторст
во позволило не только расши
рить образовательный уровень, 
поднять планку мировосприятия, 
но и познакомиться с замеча
тельными людьми, на кого ста
раюсь равняться. Это замечатель
ный опыт, который несомненно 
еще пригодится в жизни.

Беседовала
Татьяна ВОЙТЕХОВСКАЯ 
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